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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 12) ODG C.C. 30/11/2020 NUOVO REGOLAMENTO PER LA GESTIONE E 

L’USO DEGLI IMPIANTI SPORTIVI COMUNALI- APPROVAZIONE  

Presidente Andreani:” Parola all’Assessore allo sport, Nassini.” 

Assessore Nassini: “ Allora, abbiamo ripreso in mano il regolamento dell’uso degli impianti sportivi 

per poterla aggiornare alla Legge Regionale 2015, l’ultima volta che il regolamento era stato 

modificato era nel 2008, abbiamo ripreso in mano il regolamento perché come già alcuni di voi sanno 

presto uscirà il bando per la ristrutturazione del campo di calcetto che abbiamo tolto dalla 

convenzione AC Bibbiena, che si trova in prossimità dell’area dello stadio Aldo Zavagli, quindi in 

questa occasione abbiamo deciso di aggiornare il regolamento, nella precisione come ho avuto modo 

di spiegare a Righini nella commissione le modifiche sono state l’aver inserito all’interno del 

regolamento la distinzione fra impianti imprenditoriali e non, la modalità con la quale si fa 

l’affidamento degli impianti sportivi, perché con il nuovo regolamento tutti gli impianti sportivi 

verranno dati con la procedura di evidenzia pubblica, anche quelli come le palestre scolastiche, la 

distinzione è che nelle palestre scolastiche che potranno aderire alla evidenza pubblica sono 

associazioni che risiedono  all’interno del Comune, cosa che non è fondamentale per gli impianti di 

livello più importante, infime il nuovo regolamento una diversa durata delle convenzioni, quindi si è 

modificato quelle delle precedente regolamento e si sono introdotte delle nuove durate, che sono 

quelle per gli impianti sportivi 10 anni prorogabili altri 15 anni  qual allora le associazioni sportive 

dimostrano di investire all’interno della struttura, questa è quella che ci interessa di più perché poi 

invece si parla di realizzazione di impianti da 0 e gli serviva avere una gestione pari a 25 anni, queste 

sono le modifiche che vengono apportate al nuovo regolamento, durante la commissione Righini aveva 

sollevato alcuni dubbi su delle parola che potevano essere più o meno correte al’interno di altri punti 

del regolamento, Catia noi ci siamo confrontati con il Segretario e con gli uffici, quindi io vado ad 

elencare quello che vorremo riproporre   da portare come modifica all’interno del regolamento e se 

siamo tutti d’accordo si va in votazione questa sera con queste modifiche, nello specifico la prima 

considerazione riguardava una parola che era quello nell’articolo 8, Catia non lo se mi capisci se hai 

davanti il regolamento stampato.” 

Consigliere Righini ( Bene Comune):” Si ce l’ho il regolamento ma non so se mi sentite.” 

Assessore Nassini: “ Si! Quindi nell’articolo 8 te avevi sollevato il dubbio di poter togliere la parola 

esclusiva, possono essere di natura esclusiva e continuativa, in realtà la parola esclusiva è bene che ci 

sia perché qui si fa a riferimento a possibile subappalti della gestione, che le strutture sportive possano 

essere realizzate da altre associazioni e dal Comune è specificato bene nell’articolo 23 quindi su questo 

punto si preferisce mantenere la parola esclusiva nell’articolo; mentre l’articolo 15 cedere ad altri se 

pur temporaneamente l’uso dell’impianto assegnato, qui a questo punto come avevamo discusso anche 

in commissione si inserisce cedere ad altri se pur temporaneamente la gestione, quindi si parla sempre 

della gestione mantenendo fermo il fatto che l’utilizzo temporaneo è sempre ammissibile; infine 

sempre su questo articolo, articolo 15, si coglie l’occasione di rendere un pochino più chiaro un punto 

ovvero è fatto divieto al concessionario di consentire negli impianti sportivi idonei a …..spettatori 

l’accesso al pubblico a numero superiore a quello stabilito nel certificato di agibilità, quindi se si 

specifica quello che c’era scritto ma in maniera meno facile da comprendere, che ovviamente 

all’interno delle tribune si deve consentire l’accesso solo al numero di persone concesso nell’agibilità. 

Io non ho aggiungere altro.” 

Presidente Andreani: “Righini vuole la parola.” 

Assessore Nassini: “ Allora se siete d’accordo si va in votazione con queste delibera concordate 

insieme durante la commissione” 

Presidente Andreani:  Siete d’accordo? Allora votiamo il punto dell’ordine 12 emendato Astenuti? 

favorevoli?  Unanime  immediata eseguibilità stesso esito… omissis..” 

Sindaco:” ..Omissis..” 


